

下たけの子

令和5年10月12日（木）
下竹荘小学校だより
校長 草野 健



一生懸命は、美しくて格好いい！

日毎に秋も深まり、紅葉の美しい季節となりました。10月7日(金)の修学旅行は、新型コロナウイルス感染が始まって以来2年間は3小学校ごとに行ってきた旅行を、やっと9校揃っての修学旅行で実施できた念願の学校行事でした。

保護者の皆さんには、新型コロナウイルス感染対策だったり京都日帰りの旅程だったり、心配をおかけしましたが、子どもたちの表情から充実感を感じることができ、実施できてよかったと感じています。



そのほぼ1週間後には、町陸上記録会を行いました。当日は大変な秋晴れで暑いほどの好天気に恵まれ、50m走からフィールド競技まで、自己記録の更新にしっかりと取り組むことができました。体調を崩してリレーに参加できなかった児童もおりましたが、翌日には回復して登校でき、事前の練習で体力づくりができていたことも含めて、改めて陸上運動への取り組みに頑張っていた子どもたちを褒めたいと思います。



さて、4月に行った全国学力学習状況調査(6年生)・県学力学習状況調査(4・3年生)の結果が学校に送られてきました。どの学年も国語の力が向上しており、「話すこと・聞くこと」の正答率が高かったです。また、「言語の特徴や使い方」についても、正答率は低くはないことがわかりました。

その反面、「書くこと」の正答率は芳しくなくて、字数が制限されていたり、文意をとらえて要約するように指定されていたりと、条件に合わせて書く力を身につけていくことが大切だと分かってきました。



解答できなくて白紙で返却している児童は見当たらず、自分の力を十分に発揮しようと努力している姿がしっかり伺えました。

「一生懸命は美しい」。これは吉備中央町教育長の石井先生が、今年度の水泳記録会で子どもたちにかけてくださった言葉です。「一生懸命は格好いい」。これは、同じく石井先生が陸上記録会でかけてくださった言葉です。努力しても形に表れる時ばかりではありませんが、一生懸命な姿はそれを見ている周囲の人たちの心に必ず残ります。そんな一生懸命さを学校生活の中で、これからも大切にしていきたいです。

保護者の皆さんと一緒に、子どもたちを見守っていきますので、これからもどうぞよろしくお願いいたします。



教育活動から

9月14日(水) 下小会議



下竹荘小学校伝統の下小会議。全校が集まって学校全体のことを考えます。みんなのことを考える、とてもよい機会となっています。

9月15日(木) さんさんタイム



全校で朝学習をしている「さんさんタイム」。各学年の学習に合わせたプリントをしっかりと解いています。すぐに指導できるのも利点です。

9月22日(木) 学校保健委員会



1年間に1度の開催で、全校児童と保護者の皆さんとで学校保健について考える機会を設けています。今年は、食育について考えました。

10月6日(木) かぼちゃ装飾



円城地区からいただいたかぼちゃに装飾を施して、楽しくレイアウトしています。可愛らしいカボチャのオンパレードです。

10月11日(火) 自主学习ノート交換



上竹荘小学校の子どもたちと、自主学习ノートを交換して、学びを深めています。刺激をもらって、新しい学び方を考え出そうとしています。

10月14日(金) 岡山芸術交流打合せ



岡山芸術交流へ11/9に全校で行ってきます。体育館内の大滑り台や、プール内の巨大ぬいぐるみなど、びっくりアートの連続が楽しみです！

〈10・11月の主な行事〉

- 10月21日(金) 1・2年校外学習
- 26日(水) 防犯教室(不審者)
- 11月 2日(水) 委員会
- 3日(月) 文化の日
- 5日(土) 学習発表会
- 7日(月) 振替休業日
- 8日(火) あいさつ運動 クリーン作戦
- 9日(水) 全校校外学習 岡山芸術交流2022参加
- 10日(木) 引落日



- 11日(金) スーパー連携事業(秋見つけ 1・2年)
- 15日(火) 1・2年校外学習
- 17日(木) 岡山県学力定着状況確認テスト
- 18日(金) 家庭学習強化週間～24日
- 21日(月) 6年生卒業写真撮影
- 22日(火) 校内読書週間～29日
- 25日(金) 吉備中央町学力検査NRT
- キッズボイスレター放送(6年藤田くん)6:30～20:00～
- 29日(火) 読書集会
- 30日(水) 3・4年合同授業

〔町内小学校・園統合のお知らせ〕

○第2回統合準備委員会開催
9月2日(金)午後7時から、吉備中央町農業振興センターにおいて第2回統合準備委員会が開催され、各専門部会から現在までの協議内容の報告を受け、確認を行いました。
今回の協議の中では、アフタースクール・放課後児童クラブ検討部会から、放課後児童クラブについて公設公営で、設置場所は3か所とし、現在の円城小学校、豊野小学校及び吉備高原小学校に隣接した場所で運営を行う方針が示され、準備委員会として確認しました。
その後、統合推進委員会でも、この方針が承認され、放課後児童クラブについては、令和7年度からの再編運営に向けて、具体的な内容の協議を進めていきます。
また、統合後の4園についても、施設の増改築の設計検討を行っており、教育保育目標や年間行事、運営方法などについて、順次協議を進めていきます。